



Coyoacán, a 06 de septiembre de 2024
Boletín: COY/DCS/289

COYOACÁN, ENTRE LAS MEJORES ALCALDÍAS DEL PAÍS: GIOVANI GUTIÉRREZ AGUILAR

- *Nos ha calificado el IMCO, el INEGI, las estadísticas del CESAC, pero la mejor calificación es la que nos pone la ciudadanía y eso nos ha llevado a los primeros lugares en el país, aseveró.*
- *El Alcalde entregó equipo a personal de servicios urbanos para seguir trabajando en estos 24 días que le quedan a la presente administración.*

A menos de un mes de que termine esta administración, Coyoacán es una de las alcaldías mejor calificadas en todo el país y es gracias al trabajo, al esfuerzo y al compromiso de quienes estamos para servir, dijo Giovani Gutiérrez Aguilar, al entregar herramientas y equipo a personal de servicios urbanos.

“Nos quedan 24 días de gobierno y podemos decir que Coyoacán sí cambió su rostro y gracias a ello esta demarcación está calificada como una de las mejores del país. Lo ha dicho la encuesta de seguridad del INEGI, también el IMCO y de igual manera con el CESAC, del gobierno de la Ciudad. Por eso hoy estamos colocados como una de las mejores administraciones de todo el país a nivel municipal”, dijo en una breve ceremonia ante trabajadores.

Giovani Gutiérrez, acompañado de su equipo de gobierno, se dijo contento por estos resultados, pues se demostró que el trabajo da resultados y eso redundó en buenas calificaciones a nivel nacional, sin embargo, la mejor calificación es de quienes hacen uso de este servicio que ofrece la alcaldía, “la mejor evaluación y calificación, es la que ponen los ciudadanos”.

Y añadió: “Aún queda mucho trabajo por hacer. Sin embargo, podemos decir con orgullo, que gracias al trabajo de todas y todos ustedes, con el apoyo de la ciudadanía y el compromiso de todos los que aquí laboramos 24/7, sacamos a Coyoacán del abandono. Aquí está la muestra, aquí están los resultados”.

El equipo que se entregó al personal de Servicios Urbanos consistió en caretas de acrílico, espinilleras largas, petos, orejeras aislantes de ruido, así como nuevos rastrillos metálicos, entre otros objetos.

Durante esta entrega, en la que estuvo presente la directora de Obras y Servicios Urbanos, Martha Elguea Viniegra, así como el director de Capital Humano, Fernando Ruiz, el alcalde Giovani Gutiérrez informó que Coyoacán, en esta recta final de la administración, ocupa los primeros lugares en diversos rubros, ello gracias al compromiso y al profesionalismo del equipo.

oooOOOooo